

FORZA 駒澤 選手紹介 PART2

新沼 泉 (4年・GK)

今回紹介するのは駒澤の守護神であり、副キャプテンの新沼泉選手。小学校の頃からゴールキーパー一筋でやってきた彼のサッカー人生とはどんなものだったのだろうか。そして、今シーズン、副キャプテンとなったもののケガのためリーグ戦へ出場できないその心中を聞いてきた。

宇都宮JFCでは 関東大会優勝

サッカーをはじめたきっかけは小学校のサッカーチームのコーチが小学校のマラソン大会を見に来ていて長距離は速かったし、体も大きかったのでも、サッカーやらないかと誘われてサッカーをはじめました。そのコーチがゴールキーパーコーチで最初からポジションはゴールキーパーでした。小学校は緑ヶ丘小学校というところでやっていた。小学校ではいい成績は残せませんでした。市選抜の宇都宮JFCでは関東大会で優勝しました。その関東大会で一番印象に残っているのは「ゴールを決めたことですね。ボールを蹴ったら入っちゃったみたいだな。ゴールキーパーです。でも小学生のころはあんまりうまくなかったですよ。選抜も「何で俺なんだ」とか思っていました。

中学には普通に進学して姿川中学校にいました。中学は入ってばかりの頃に盲腸になってしまった。試合とかに出はじめてたのは2年生頃ですね。後、中学に入るとボールが4号球から5号球に変わるじゃないですか。それに戸惑ったのは覚えてます。中学3年間で一番いい成績は県でベスト8かな。16かな?でも思い出に残っている試合は一つあって最後の大会、県の2回戦で藤倉寛(東京学芸大学・4年の小山第3中学校とあった)と



んですよ。そのころ自分は選抜とか呼ばれていて、ちよっとテングになっていたんで、バツバツバスをもちろと敵をかわけたりしてたんですよ。そしたらその試合では見事に藤倉に取られてゴールされて、それを皮切りに3点とられて負けてしまったんです。最後の大会だっただけにショックでした。

高校で一番印象深いのは国体ベスト8

高校は市立船橋とかも考えて調べたりしたんですけど結局、県内の高校に進もうという事になって進学も考えて真岡高校にしました。サッカー部の雰囲気は良かったですね。試合には1年の途中から出れました。1年の時に覚えているのは関東大会の準決勝で負けたんですけど、出始めた頃だったので「高校でもやれる」という手応えを感じたのを覚えています。その時の感覚は今でも鮮明に覚えていますね。2年のときは関東大会で3位になりました。優秀選手には選ばれました。選ばれた時はビックリしましたけど、今考えると一回戦の板橋裕也(栃木SC)や大島秀夫(エニテイオ山形率いる前橋育英高校)とのPK戦での活躍が認められたのかもしれないです。

のいた華崎高校ともやりました。2年のときの選手権はインターハイにも出ていましたし、栃木県代表最有力校みたい言われてたんですけどベスト8で今市高校というところに負けて悔しかったですね。3年の時も準決勝で佐野日大高校に負けて3年間選手権には出れませんでした。高校で一番印象に残っているのは国体で大阪選抜に負けたんですけど全国ベスト8になったことですかね。

強い駒大を見てこいでやりたいと思った

進路を考えるうえで、まだサッカーがやりたかったんでインカレとかで優勝している駒大でやりたいと思ってセレクションを受けました。セレクションは浦和ユースのうまいゴールキーパーがいて駄目かなと思うんですけど発表を見たら自分の名前があっただけ安心しました。駒大のはじめの印象は「シュートが速くてビックリしましたね。高校では走り込みもなかったんで走り込みでもビックリしましたけど。だから、初日なんてゴールキーパーの練習があまりにもきつくて鼻血を出してダウンしたのを覚えています。1年の時はそんな感じだった

●にいなま いずみ / 1980年4月12日生まれ。181cm、77kg。緑ヶ丘小・姿川中・真岡高。家族構成は父、母、兄、姉。好きな選手はサウジアラビア代表のデアイエ(アル・ヒラル)。

ていけないなと思いましたが、その大学の経験が今のゴールキーパーに大きな確立させたと思います。2年生になって一試合だけリーグ戦に出れて、3年になってからは3試合くらい出ました。昨年は確かに桜井繁(モンテディオ山形)さんの控えて出番が少なかったですけど充実してましたね。特にジュビロ戦。ジュビロ戦はベンチで見ている「こんなチームのベンチなんだ」と思いましたもん。あんな試合もうないですよ。でも、出たかったのも事実です。チームが調子悪い時、ベンチから見ているだけの自分が情けなかったです。桜井さんは自分の主張を通す人で、監督に言えない様な事を僕がよく聞いてあげていました。僕はちゃんとして聞くもってやっていますけど。

出たら頑張るので応援して下さい!!

まず、今シーズンはとにかく出たいてですね。内転筋を負傷し、開幕から欠場を余儀なくされている。復帰は今週か、来週にはしたいですね。4年生で勝つと言うのはやっぱり違うと思うんでそれを味わうためには早く試合に出たいですね。今のところ、牧野がゴールキーパーを安定して守っていると思うんですが僕に言わせればまだまだですね(笑)。復帰してもそんなに簡単に出来るとは思ってませんが3年間やってきたし「牧野達」に負けるわけにはいかないですね。まあ、副キャプテンとしては松田、深井という立派なリダがいるので、彼らの目が届かないところを僕が見れたらいいんじゃないですか。将来は何らかの形でサッカーを続けていきたいですね。WELCOME!! 試合に出たら頑張る

～お知らせ～
FORZA駒澤BOXを駒澤大学駒澤校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場に設置しました。毎週金曜日に置いておくので、ご自由にお持ちください。

～大募集～
ハガキでもなんでもよいので意見・感想など大募集中!

FORZA 駒澤は毎週金曜日(大学内で配布中)!

発行人 熊崎雅之
スタッフ 木ノ内隆
佐野晋作 岩田陽一
内田浩嗣 丹羽尊志
森田悠介 山口諒子
川勝 優二 佐々木秀二
高橋 晃 永峰 綾
ゆの ち 君

松田大輔から見た新沼泉

キャラクター的に明るいので、チームを盛り上げてくれます。キーパーとしては反応が早く、キーパーとしての資質を持っている選手だと思いますよ。早く一緒にピッチでプレーしたいですね。

次節は2位・国士舘大学と対戦!

<場所>千葉県総合運動場陸上競技場
<日程>5月12日(日) 14:30

競技場へのアクセス

●JR総武線「千葉」または「都賀」駅より、千葉都市モノレール「スポーツセンター」駅下車、徒歩約2分